

RILIS NASIONAL

Wujud Kebersamaan, Babinsa Koramil 0809/12 Gurah Bersama Masyarakat Kerja Bakti Perbaiki Tanggul Plengsengan Tambakrejo Gurah

Basory Wijaya - KEDIRI.RILISNASIONAL.COM

Mar 27, 2022 - 05:28



KEDIRI, Akibat Hujan deras yang terjadi pada Jum'at sore kemarin, mengakibatkan tanggul Plengsengan sekaligus jalan di Desa Tambakrejo Kecamatan Gurah Kabupaten Kediri terkikis dan longsor. Hal itu membuat was -

was dan khawatir bagi masyarakat setempat yang akan melintasi jalan tersebut.

Hal itu dibenarkan oleh Danramil 12/Gurah Kodim 0809/Kediri Kapten Chb Aif Waluyo saat memimpin kerja bakti perbaikan Tanggul Plengsengan di Desa Tambakrejo - Gurah, "Kondisinya sangat mengkhawatirkan dan ini perlu ditindak lanjuti dengan cepat. Maka hari ini Anggota Koramil 12/Gurah Kodim 0809/Kediri turun tangan membantu masyarakat memperbaiki tanggul tambakrejo, "ujar Kapten Chb Aif Waluyo saat dimintai keterangan awak media dilokasi kegiatan. Sabtu (26/3/2022) pagi.

"Kita mendapat laporan dari Kepala Desa Tambakrejo, kalau di wilayah desanya ada tanggul Plengsengan yang berfungsi sebagai jalan mengalami longsor terkikis oleh luapan sungai pasca hujan deras. Begitu mendapat laporan itu kita besoknya langsung kerahkan personil untuk membantu wilayah binaan . Ini dilakukan dalam rangka mengantisipasi terjadinya longsor susulan. "terang Danramil.

Sepanjang kurang lebih 30 meter yang terkikis dan longsor, kita hari ini bentengi tanggul tersebut dengan material sak berisi tanah, "pungkasnya. Danramil 0809/12 Gurah Kapten Chb Aif Waluyo bersama Kades Turut Andil Dalam Kerja Bakti di lokasi.

Sementara itu, atas bantuan personil, Kepala Desa Tambakrejo bapak Mahfud Fauzi sangat berterima kasih kepada Koramil 0809/12 Gurah yang telah membantu dirinya dan masyarakat dalam merespon terjadinya bencana alam berupa tanggul longsor yang terjadi di desanya. " Saya apresiasi sekali karena TNI peduli dengan masyarakat disaat masyarakat butuh bantuan, "ungkap Mahfud Fauzi.



Dirinya juga menjelaskan, "kemarin di wilayah kami memang terjadi hujan deras sehingga tanggul Plengsengan jalan di Tambakrejo Gurah terkikis dan mengalami longsor yang cukup panjang terkena luapan sungai, "terang Kades Tambakrejo.

Dirinya juga berterima kasih kepada tim BBWS yang hari ini turut andil dalam kerja bakti bersama berkolaborasi dengan TNI dan Warga, "tutup Mahfud Fauzi.

(ombess)